



学生コメント

医学科4年 松尾吉朗

この度私は、原発性アルドステロン症の治療に関する研究をさせて頂きました。研究では電子カルテのデータ抽出から統計処理を行い、初めは不慣れな作業に分からないことも多くありました。しかし、担当の吉田先生に一から丁寧に指導頂いたおかげで、研究の真意を理解しながら少しずつ学びを深めていくことができました。今回のテーマでもある治療効果の検討では、自分たちが期待した結果になった際に新しい発見を得られただけでなく、期待していた結果が得られなかった場合にその原因を考察することにも研究の面白さを感じることが出来たと思います。短い期間ではありましたが、3年次で学んだ臨床の知識をさらに深めるとても有意義な経験となりました。内分泌講座で学んだ貴重な経験をこれからの臨床実習、そして将来の医師生活で活かしていきたいと思います。改めて、柴田教授、吉田先生をはじめこの度ご指導賜りました先生方に心よりお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

指導医コメント

内分泌代謝・膠原病・腎臓内科学講座 吉田雄一

今回松尾吉朗さんには原発性アルドステロン症の治療に関する研究をしてもらいました。

想定と異なる結果も一部ありましたが、素晴らしい結果が得られたのでいつか英語論文にしたいと思います。

松尾さんにはデータの抽出方法、データベースの作り方、統計解析方法、原発性アルドステロン症の勉強、論文検索方法などを学習してもらいました。大変真面目に取り組んでくれました。自主的に解析をすすめるなど積極的で理解度も高く、発表の際は質疑応答に適切な回答ができ、セッション賞をもらうことができました。素晴らしい成果だと思います。

今後も医学の勉強を頑張ってください。そして将来は自分で研究できるようになってもらえるとうれしいです。